

ひろしまハンドボール



hiroshima handball

No.94

2012.7.1

発行 広島県ハンドボール協会
 発行人 山本 一
 〒731-0192
 広島市安佐南区祇園5丁目37-1
 広島経済大学務センター教務課内
 Tel 082-871-1001(内線312)
 Fax 082-871-1666
 E-mail: os-taka@hue.ac.jp

《県高校総体 成績》

【男子】

▽1回戦

桜が丘 12 (不戦勝)	0 市立福山城
北 19 (8 - 4, 11 - 3)	7 廿日市
向原 30 (15 - 12, 15 - 14)	26 呉 港
祇園北 40 (20 - 4, 20 - 5)	9 山 陽
賀茂 27 (14 - 1, 13 - 12)	13 如水館
三津田 26 (14 - 1, 12 - 6)	7 西条農
呉工 16 (8 - 6, 8 - 8)	14 修道

▽準々決勝

広 52 (24 - 1, 28 - 1)	2 桜が丘
城 北 30 (16 - 8, 14 - 14)	22 向原
祇園北 22 (9 - 5, 13 - 7)	12 賀茂
呉工 19 (9 - 6, 10 - 10)	16 三津田

▽準決勝

広 23 (11 - 12, 12 - 4)	16 城 北
呉工 20 (9 - 10, 11 - 6)	16 祇園北

▽決勝

呉工 15 (8 - 5, 7 - 9)	14 広
------------------------	------

【女子】

▽1回戦

賀茂 26 (12 - 6, 14 - 3)	9 向原
三津田 14 (6 - 2, 8 - 3)	5 桜が丘
清水ヶ丘 21 (7 - 3, 14 - 5)	8 山 陽

▽準決勝

祇園北 10 (4 - 5, 6 - 3)	8 賀茂
清水ヶ丘 16 (8 - 4, 8 - 6)	10 三津田

▽決勝

清水ヶ丘 18 (6 - 1, 8 - 3)	15 祇園北
--------------------------	--------

県高校総体兼インターハイ予選

呉工 40年ぶりに復活



▲呉工 清水ヶ丘▼



女子 清水ヶ丘が初

インターハイ予選を兼ねた県高校総体は6月2、3日、呉オークアリーナで行われ、男子は呉工が40年ぶり3度目、女子は清水ヶ丘が初優勝。7月29日から岩手県花巻市でのインターハイに出場する。呉工は40年ぶり2度目、清水ヶ丘は初出場。今大会には1985年くらい27年ぶりに復活した山陽が女子も加わり出場したが、白星はお預けとなった。

みんなで応援 盛り上げよう 東区SC

17回目を数えるヒロシマ国際大会は20日から3日間、広島市東区スポーツセンターで開かれる。今回は男女の試合が行われ、男子は中国(上海)日本代表、湧永製薬、女子は韓国(実業団選抜)日本代表、メイプルレッズが1回戦総当たりリーグを行う。湧永製薬、メイプルレッズを除いて、いずれも若手主体のチーム編成となる。

20日は午後6時から男子の日本代表 vs 湧永製薬、女子の日本代表 vs メイプルレッズ。21日は午後3時から女子のメイプルレッズ vs 韓国、男子の湧永製薬 vs 中国。22日は午後2時から女子の日本代表 vs 韓国、男子の日本代表 vs 中国が対戦。

入場料は各日とも一般1,500円(前売り1,000円)高校生700円(前売り400円)で、中学生以下は無料。

20日 から ヒロシマ 国際

安芸高田HC 3部門独占

◆県小学生大会◆

県小学生大会は6月9日、全国大会県予選を兼ねて広島市中区スポーツセンターで開かれ、安芸高田HCが3部門独占した。高学年男子と低学年混成は5年連続5度目、高学年女子は2年ぶり4度目の優勝。高学年男女は7月29日から京都府京田辺市での全国大会に出場する。

《県小学生大会 成績》

【高学年男子】

▽1回戦

HC 向原 28 (11 - 6, 17 - 7)	13 M7 呉工 HC
安芸高田 HC 19 (6 - 0, 13 - 2)	2 呉工 HC

▽3位決定戦

呉工 HC 14 (6 - 7, 8 - 1)	8 M7 呉工 HC
---------------------------	------------

▽決勝

安芸高田 HC 20 (12 - 3, 8 - 1)	4 HC 向原
------------------------------	---------

【高学年女子】

▽リーグ戦

安芸高田 HC 18 (7 - 2, 11 - 2)	4 M7 呉工 HC
HC 向原 12 (3 - 2, 9 - 9)	11 M7 呉工 HC
安芸高田 HC 15 (5 - 3, 10 - 4)	7 HC 向原

※順位 ①安芸高田HC 2勝②HC向原 1勝1敗③メイプルジュニアHC 2敗

【低学年混成】

▽1回戦

M7 呉工 HC 12 (5 - 1, 7 - 7)	8 呉工 HC
安芸高田 HC 14 (7 - 4, 7 - 2)	6 HC 向原

▽3位決定戦

HC 向原 11 (6 - 4, 5 - 3)	7 呉工 HC
---------------------------	---------

▽決勝

安芸高田 HC 11 (6 - 6, 5 - 3)	9 M7 呉工 HC
-----------------------------	------------



喜びの安芸高田HC 上から高学年男子、同女子、低学年混成

喜びかみしめ さらなる高みを誓う



昨年度に選手、指導者、審判の各分野で活躍した県協会表彰の授賞式が6月16日、理事会・総会があった広島市中区スポーツセンターで行われた。

受賞者17人のうち出席した6人に高西宏昌副会長から表彰状と記念のトロフィーが贈られた。

出席者は一般の部の樋口睦(湧永製薬) 大学生の部の木村聡志、山地菜摘(以上広島大) 小学生の部の河原脩斗(安芸高田HC) 優秀指導者の部の河原隆雅(安芸高田HC) 優秀審判員の佐々木皇介の皆さん。今回の受賞を機にいっそうの活躍が期待される。

《県リーグ第1日成績》

▽1部
日新製鋼36(18-7, 18-5) 12海自江田島
広経大35(19-11, 16-11) 22マツダ
広島大17(6-9, 11-5) 14AWC
▽2部
福山S31(17-1, 14-11) 12呉クラブ
ROZZO23(12-9, 11-12) 21修道大

昨シーズンスタートした男子の県リーグ。今シーズンは6月24日、日新製鋼体育館で開幕した。

今シーズンはROZZOが加盟し14チームに増え、1、2部制に衣替えした。1部8チーム、2部6チームで1回戦総当たりリーグを戦う。

昨年はチーム事情などで全カードを消化できなかったが、11試合をこなした日新製鋼が10勝1敗で1位となった。

今シーズンの1、2部分けは以下の通り。
▽1部 日新製鋼、マツダ、安芸高田HC、広経大、広島大、AWC、海自江田島、広島HC
▽2部 呉クラブ、近畿大工、修道大、福山S、日本製鋼、ROZZO

《第1回県リーグ成績》

	試	勝	分	敗	勝点	点差
日新製鋼	11	10	0	1	20	133
広経大	11	8	2	1	18	92
AWC	9	6	1	2	13	39
広島HC	11	6	1	4	13	1
安芸高田HC	8	5	1	2	11	73
広島大	10	5	1	4	11	49
海自江田島	9	3	0	6	9	-25
近畿大工	10	2	2	6	6	-77
福山S	9	2	1	6	5	-60
マツダ	7	2	0	5	4	-13
呉クラブ	9	2	0	7	4	-66
修道大	5	1	0	4	2	-39
日本製鋼	5	0	0	5	0	-107

2部制に衣替え、14チームが参加 2年目県リーグ開幕

湧永製薬

メイプル

目指せ頂点

4日から全日本社会人選手権

目指せ！頂点。日本トップチームのシーズン開幕となる全日本社会人選手権は、4日から5日間、宮城県総合運動公園セキスイハイムスーパードームで開かれる。参加は男子が12チーム、女子6チームで、男子は4ブロックに分かれて予選リーグに進出、他は順位決定トーナメントに臨む。女子は2組に分かれて予選リーグを戦い、各組2位までが決勝トーナメントで優勝を争う。広島勢がどんなシーズン開幕を迎えるか、興味深い。湧永製薬はエース東長濱の退部の穴をどう埋めるかが大きなカギとなるだろう。新戦力で先のジャパンカップ日本代表に選ばれた成田や今シーズン玉村監督が大きな期待を寄せられる谷村ら若手の活躍で王座奪還が待たれる。初戦はHC岐阜のあとトヨタ紡織九州と顔が合う。メイプルレッズも復活へ若い力の爆発が欠かせない。昨年リーグのベストセブン高山や早川、新戦力増田らが榮しみ。初戦オムロン戦に注目だ。

メイプルレッズ宋海林の08年北京大会に続く五輪出場は夢となった。3月下旬から韓国代表候補に選ばれ合宿に参加していたが、6月中旬最終メンバー14人に残れなかった。6月24日に帰国、チームに合流した。

宋海林、連続五輪出場は夢

ロンドンオリンピック女子の世界最終予選は5月25日から3日間、フランス・リヨンなどで開かれ、日本は3戦全敗に終わり、1976年モントリオール大会以来36年ぶりの五輪出場はならなかった。

初戦のモンテネグロ戦は速攻からチャンスを生かし、後半立ち上がりには逆転した。しかし直後の退場で組織が崩れ、6連続失点し黒星発進。続く昨年の世界選手権準優勝のフランスに完敗して2連敗、五輪の夢は散った。最終戦のルーマニア線も後半一時逆転したが、2点差で屈し、3戦全敗でグループ最下位だった。メイプルレッズからは植垣が出場、3得点を挙げた。

女子も五輪出場逃す

湧永セブン、庭園150万人記念感謝祭に一役

湧永満之記念庭園の来園者が4月12日に150万人を達成したことを受け6月17日、庭園や事業所で記念の感謝祭が開かれ、体育館では湧永セブンが飯南高(島根)や子供らとミニゲームやサイン会などを行い協力した。日本代表GK松村選手はゴールでの立ち位置や構えなどを親切にアドバイスしていた。

庭園は1993年6月にオープン、毎年多くの人を訪れ、にぎわっている。



■お願い■ 「ひろしまハンドボール」はお陰様で94号を迎えました。皆様のご協力あってのことと感謝しております。さらに充実させるため、情報提供は欠かせません。なんでも大歓迎です。どしどしご意見、ご要望を寄せてください。お待ちしております。